



Remerciements

Acknowledgements

Dominique Gay-Sylvestre

Présidente Réseau international ALEC

Je tiens à remercier ici tous les participants au Congrès ALEC, les conférenciers nationaux et internationaux, Alain Franco, Guénaëlle Haumesser, Alain Hervet, Roger G. LeBlanc, Gil Ramos Masjuan, Rosa Kornfeld Matte, Carlos Moreno, Rodrigo Pintado Collet, Luis Rubio, Alioune Sall, Achille Tchalla, Hugues Vidor qui, malgré les difficultés engendrées par la pandémie ont maintenu leur participation et avec lesquels, avec le temps, des liens d'amitié se sont tissés.

Merci aussi à Pierre Mérigaud, ami fidèle qui m'a accompagnée et soutenue pendant les deux ans qu'a duré l'organisation du Congrès, à mes chers membres du réseau international ALEC, à mes appuis constants et amicaux Philippe Thomas, Philippe Verger, Jean-Philippe Verne, à nos différents sponsors, au laboratoire Education et Diversité en Espaces Francophones (FrEd), aux autorités de la Faculté des Lettres et des sciences Humaines (FLSH) et de l'Université de Limoges, à Anne-Marie Rocca (langage des signes) et à Maribel Zamudio (traduction) pour leur générosité.

Merci également à Madame la députée Sophie Beaudouin-Hubière pour son soutien.

Enfin, un remerciement tout particulier pour Laurent Léger. Sans lui, la revue *Trajectoires Humaines Transcontinentales* ne serait pas ce qu'elle est.